

Grosse Ehre für Sodis Begründer Martin Wegelin

25. Oktober 2012 | Andry Bryner
Themen: Institutionelles | Trinkwasser

Martin Wegelin, der bis 2007 über 25 Jahre an der Eawag geforscht hat, wird mit dem Preis der Stiftung Dr. J.E. Brandenberger geehrt.

Wegelin erhält die mit CHF 200'000.- dotierte Auszeichnung für seine Leistungen in der solaren Wasserdesinfektion, speziell im Projekt Sodis. Wegelins Einsatz und seiner Hartnäckigkeit, so die Medieninformation von Stiftungspräsident und alt Ständerat Carlo Schmid, sei es zu verdanken, dass Sodis heute von verschiedensten Seiten unterstützt werde und immer grössere Kreise für das Projekt gewonnen werden konnten. Heute wird die Sodis-Methode in 28 Ländern von rund 5 Millionen Menschen im Alltag eingesetzt. An der Eawag wurde nicht nur nachgewiesen, dass und wie das Abtöten von Krankheitserregern mit Hilfe der UV-Strahlung der Sonne funktioniert, sondern auch erforscht, welche Verbreitungskanäle sich für Sodis am besten eignen. Die festliche Verleihung des Preises findet am 24. November in Chur statt.



Dokumente

[Medienmitteilung der Brandenberger-Stiftung \[pdf, 72 KB\]](#)

Links

Homepage der Stiftung

Mehr zu Sodis

Kontakt



Andri Bryner

Medienverantwortlicher

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/grosse-ehre-fuer-sodis-begruender-martin-wegelin>